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 1 

ATA DA 9ª REUNIÃO DE 2019 DO FÓRUM 2 

NACIONAL PELA REDUÇÃO DA 3 

DESIGUALDADE SOCIAL, REALIZADA NO DIA 4 

12 DE DEZEMBRO DE 2019, EM BRASÍLIA-DF. 5 

 6 

 7 

PARTICIPANTES: O Coordenador do Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade Social e Presidente do 8 

Conselho Federal de Economia (Cofecon), Econ. Wellington Leonardo da Silva; a Conselheira do Conselho 9 

Federal de Economia (Cofecon) Maria Auxiliadora Sobral Feitosa; o representante da Conferência Nacional dos 10 

Bispos do Brasil (CNBB), Padre Thierry Linard; o senhor Antonio Carlos de Andrade; o Vice-Presidente da 11 

Associação Nacional dos Magistrados da Justiça do Trabalho (Anamatra), Luiz Antonio Colussi; a Conselheira 12 

do Conselho Regional de Economia do Distrito Federal (Corecon-DF) Maria Cristina de Araújo; a representante 13 

da Associação Nacional de Política e Administração da Educação do DF (ANPAE-DF) Natália Duarte; a 14 

representante da Federação Nacional dos Economista ( FENECON) Mônica Beraldo Fabrício da Silva; o 15 

representante da Confederação dos Trabalhadores no Serviço Público Federal (CONDSEF) Gilberto Jorge 16 

Gomes; a representante do Conselho Federal de Psicologia (CFP) Fabiana Castro; a representante da GTPA – 17 

Fórum EJA/DF, Maria Luiza Pereira; e a representante do PT-DF Mariza Garcia Borges. Participaram, ainda, 18 

pelo Cofecon, a Superintendente, Aline Tales Ferreira; os Assessores Jane Lopes da Silva, Caroline dos Santos 19 

Rodrigues, Natália Lepsch Kenupp Batista e Raphael Pacheco Filho; o Técnico de Informática Danyel Willian 20 

Santos Teófilo; e a Supervisora de Serviços Gerais, Edna Barroso Machado. ABERTURA DA REUNIÃO: Às 21 

14(quatorze) horas e 55 (cinquenta e cinco) minutos do dia 12 (doze) de dezembro de dois mil e dezenove, em 22 

Brasília-DF, o Coordenador do Fórum, Economista Wellington Leonardo da Silva, abriu os trabalhos da reunião, 23 

iniciada com o item 1. Leitura da ata da 8ª Reunião de 2019, realizada no 1º de novembrode 2019, na sede 24 

do Cofecon, em Brasília-DF. Após ajustes, a ata foi aprovada. 2. Informes do Coordenador. O Coordenador 25 

do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, informou sobre a sua última participação no Fórum como Presidente 26 

do Cofecon, informando que o próximo presidente da autarquia decidiria sobre esta coordenação. Informou 27 

que foi eleito Vice-Presidente da Associação de Economistas da América Latina e Caribe (AEALC) 28 

para o Cone Sul. Relatou participação em audiência pública realizada pela Comissão de Legislação 29 

Participativa, da Câmara dos Deputados, para discutir a Proposta de Emenda Constitucional nº 108/2019. A 30 

matéria, de autoria do Poder Executivo, dispõe sobre a natureza jurídica dos conselhos profissionais e 31 

representa um risco à sobrevivência dessas entidades de fiscalização e regulamentação. 3. Justificativas de 32 

ausência. - João Paulo Ribeiro, da CTB, informou impossibilidade por motivos de audiência na Câmara dos 33 

Deputados e Congresso da CTB; - Flauzino Antunes, da CGTB, informou impossibilidade por motivo de 34 

Congresso da Central; - Eduardo Zanata, da CSP Conlutas, encontra-se de férias; - Clóvis Scherer e Max Leno 35 

estão em reunião com a diretoria técnica do Diesse; - Rita de Cássia, da ANFIP, está em viagem a trabalho; - 36 

Gilson Duarte, do Corecon-DF, está em viagem; - Marcelo Lima, da Força Sindical, não pode participar por 37 

motivos de agenda; - Edjane Rodrigues, da Contag, não pode participar por motivos de agenda; - Regina 38 

Pedroza, do Conselho Federal de Psicologia, encontra-se em viagem; - André Luis dos Santos, da DIAP, não 39 

pode participar por motivos de agenda; - José Francisco Oliveira, do Sindte-DF e Sinpro-DF, impossibilitado 40 

por motivos de saúde; - Lucas Benevides, do MAS, encontra-se em férias; - José Celso Cardoso, da AFIPEA, 41 

está impossibilitado de se ausentar do trabalho; - Marcos Antonio Silva e Silva, da Feneco, está 42 

impossibilitado; - ANDES-SN e SINAIT estão impossibilitados. Os seguintes membros informaram que 43 

chegariam durante a reunião: - Ismael César da CUT-DF; - Maria Lúcia Fatorelli – Auditoria Cidadã da Dívida; 44 

e Ogib Teixeira de Carvalho, do Sindilegis/Fenafirc. 4. Constituição da Frente Parlamentar pela Redução 45 

da Desigualdade Social no Brasil.  O Presidente da Feneco, Marco Antonio da Silva e Silva, enviou o texto 46 

para análise, o que foi amplamente discutido. O texto final será concluído em próxima reunião e haverá 47 

definição de calendário de visitas aos parlamentares para entrega da proposta de constituição da Frente 48 

Parlamentar. 5. Reunião com a Anamatra para tratar da elaboração projeto contra a “Uberização”. O 49 

Vice-Presidente da Anamatra, Luiz Antonio Colussi, informou sobre a elaboração projeto contra a Uberização. 50 

Informou sobre a reunião entre a presidência da Anamatra e o Coordenador do Fórum sobre o tema. 51 

Comunicou que o assunto ainda não avançou; contudo, estão trabalhando em novas ações e novos projetos de 52 

leis considerando que a pauta de destruição dos direitos sociais está dominando e a Anamatra está trabalhando 53 

para divulgar nota técnica, definir proposta de ementa e procurar os parlamentares. Nesse contexto, informou 54 

que no dia 21 de janeiro de 2020 haverá reunião da diretoria da Anamatra e que seguirão com o tema do Fórum. 55 

Relatou a preocupação com a Medida Provisória nº 905/2019, que cria uma nova modalidade de trabalho por 56 
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meio do “contrato verde e amarelo”, e que torna a situação dos jovens no mercado trabalho ainda mais desigual 57 

perante os demais trabalhadores. Abordou, ainda, o Projeto de Lei nº 6160/2019, que trata da utilização do 58 

seguro-garantia em substituição aos depósitos recursais trabalhistas. Por fim, ficou acertado que na próxima 59 

reunião trará a proposta. 6. Artigos do Seminário “Os impactos da Reforma da Previdência e das novas 60 

tecnologias para a sociedade”, realizado dia 29 de agosto de 2019, no auditório da FACE/UnB, em 61 

Brasília-DF. O Coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, informou a situação dos artigos, os 62 

quais foram recebidos e estão em análise com a Natália Duarte, da Anpae-DF, para posterior envio às entidades 63 

para apreciação e inclusão de logomarca. Afirmou que o custo para impressão de 5.000 (cinco mil) exemplares 64 

é de R$ 9.000,00 (nove mil reais), e que até o momento os apoiadores são: - Cofecon, com R$ 2.000,00 (dois 65 

mil reais); Feneco, com R$ 300,00 (trezentos reais); ANPAE-DF, com R$ 300,00 (trezentos reais); Condsef, 66 

com  R$ 1.000,00 (um mil reais); e Mariza Borges, com R$ 200,00 (duzentos reais), totalizando R$ 3800,00 ( 67 

três mil e oitocentos reais). Restam R$ 5.200,00 (cinco mil e duzentos) para o fechamento do valor e produção 68 

da segunda edição da revista. A Conselheira do Corecon-DF Maria Cristina Araújo disse que solicitará apoio 69 

do plenário do Conselho Regional. Toninho do PSOL analisará na próxima reunião a possibilidade de apoio. 70 

7. Prestação de contas. O Coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, informou a prestação de 71 

contas referente às atividades realizadas pelo Fórum em 2019: - Impressão da Revista Justiça Social, com 72 

tiragem de 1.000 (um mil) exemplares, R$ 3.720,00 (três mil setecentos e vinte reais); - Cartazes Seminário, 73 

100(cem) unidades, valor de R$ 300,00 (trezentos reais); - Coffee Break Seminário, valor de R$ 400,00 74 

(quatrocentos reais); - Projeto revista e diagramação, valor de R$ 2.400,00 (dois mil e quatrocentos reais), 75 

totalizando R$ 6820,00 (seis mil oitocentos e vinte reais) em despesas. Entidades apoiadoras: - Cofecon R$ 76 

1.000,00 (um mil reais); - ANPAE-DF, R$ 300,00 (trezentos reais); - Contag, R$ 500,00 (quinhentos reais); - 77 

Condsef, R$ 500,00 (quinhentos reais); - Toninho do PSOL, R$ 300,00 (trezentos reais); - Feneco, R$ 300,00 78 

(trezentos reais); - Andes, R$ 300,00 (trezentos reais); - Sindilegis, R$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais); 79 

- SINAIT, R$ 1000,00 (um mil e reais); - Fenecon, R$ 300,00 (trezentos reais); -  Inesc, R$ 1.000,00 (um mil 80 

e reais); - Sindinapi, R$ 100,00 (cem reais), total de R$ 7.100,00 (sete mil e cem reais). Portanto, o total 81 

arrecadado foi de R$ 7.100,00 (sete mil e cem reais), com despesas de R$ 6.820,00 (seis mil e oitocentos e 82 

vinte reais) e saldo de R$ 343,11 (trezentos e quarenta e três reais e onze centavos). O Coordenador do Fórum, 83 

Wellington Leonardo da Silva, informou que a diagramação da 2ª Revista Justiça Social será feita pelo Cofecon 84 

e este serviço não acarretará custo para o Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade Social. 8. Estratégia 85 

de atuação do Fórum em 2020. A Conselheira do Corecon-DF Maria Cristina de Araújo sugeriu o reforço às 86 

entidades para participarem do Fórum e solicitou convite à Associação Brasileira de Economista pela 87 

Democracia (ABED) e às Centrais Sindicais. O Padre Thierry Linard, da CNBB, sugeriu a participação da OAB 88 

no Fórum. 9. Primeira reunião de 2020. Ficou acertado a data para o dia 12 de fevereiro como primeira 89 

reunião do fórum em 2020. Encerramento. O Coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, 90 

agradeceu a presença de todos e, às 16h13, e nada mais havendo a tratar, deu por encerrados os trabalhos, dos 91 

quais eu, Jane Lopes da Silva, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo 92 

coordenador da reunião. Brasília, doze de dezembro de dois mil e dezenove. 93 

 94 

 95 

 Econ. Wellington Leonardo da Silva                       Jane Lopes da Silva 96 

     Coordenador do Fórum Nacional      Secretária ad hoc                                                                                 97 
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